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E-Mail-Texte Unterrichtsbeurteilung
E-Mail an die Studierenden bei Eröffnung der Umfrage

*** English version below *** 

Liebe Studentin, lieber Student 

Wir bitten Sie, an der Unterrichtsbeurteilung zur Lerneinheit "[COURSENAME]" von [TITLE] 
[FIRSTNAME] [SURNAME] teilzunehmen. Bitte folgen Sie dem Link, um den Fragebogen zu 
öffnen. 

https://evasys-app1.let.ethz.ch/evasys/indexstud.php?typ=html&user_tan=[TAN] 

Die Umfrage wird am [TASK_SURVEY_CLOSE_DATE] geschlossen. 

Im Fall von technischen Problemen wenden Sie sich bitte an den LET-Support unter der E-Mail 
evasys@let.ethz.ch 

Sie können die Resultate der Unterrichtsbeurteilung unter der URL 
https://ergebnisseub.sp.ethz.ch
einsehen, sobald die Departemente diese freigegeben haben. 

Mit freundlichen Grüssen  
Unterrichtsbeurteilung ETH Zürich 

***** 

Dear student, 

We ask you kindly to take part in the teaching evaluation of course unit "[COURSENAME]" 
taught by [TITLE] [FIRSTNAME] [SURNAME]. To open the questionnaire, please click on the 
following link: 

https://evasys-app1.let.ethz.ch/evasys/indexstud.php?typ=html&user_tan=[TAN] 

The survey will be closed at [TASK_SURVEY_CLOSE_DATE]. 

If you have technical problems please contact the LET Support group at evasys@let.ethz.ch 

You may view the results of the teaching evaluation at 
https://ergebnisseub.sp.ethz.ch
as soon as the departments have released them. 

Yours sincerely, 
ETH Zurich Teaching Evaluation 
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E-Mail an die Dozierenden bei Eröffnung der Umfrage

Bemerkung LET: Diese Nachricht kann aus technischen Gründen NICHT vor der 
Eröffnung der Umfrage versendet werden. 

*** English version below *** 

** Beachten Sie die ÄNDERUNGEN in der Unterrichtsbeurteilung (siehe weiter unten) ** 

Sehr geehrte Dozentin, sehr geehrter Dozent  

Die Unterrichtsbeurteilung zu Ihrer Lerneinheit "[COURSENAME]" wurde soeben eröffnet. Ihre 
Studierenden sind via E-Mail zur Beantwortung einer Online-Umfrage aufgefordert worden.  
Die Umfrage wird am [TASK_SURVEY_CLOSE_DATE] geschlossen. 

Sie können die Rücklaufquote erhöhen, indem Sie die Studierenden an die laufende Evaluation 
erinnern und zur Beantwortung der Umfrage motivieren. Ebenfalls hilfreich ist es, wenn Sie den 
Studierenden in der Veranstaltung Zeit geben zum Ausfüllen der Umfrage via Laptop, Tablet 
oder Mobiltelefon. 

** ÄNDERUNGEN Unterrichtsbeurteilung ** 
Im HS14 und FS15 evaluieren ALLE Departemente die LERNEINHEITEN. Im HS15 und FS16 
evaluieren ALLE Departemente die schriftlichen PRÜFUNGEN.  
FRAGEBOGEN: Studierende, die angeben "SELTEN" oder "NIE" eine Veranstaltung zu 
besuchen, werden nach dem Grund gefragt. Darüber hinaus können Studierende, die "NIE" 
angeben, KEINE BEURTEILUNG der Dozierenden und der Gesamtzufriedenheit abgeben. 

Weitere wichtige Informationen zum Ablauf und zum Umgang mit den Ergebnissen der 
Unterrichtsbeurteilung finden Sie unter der URL: 
https://www.ethz.ch/intranet/de/lehre/lehrbetrieb/unterrichtsbeurteilung.html 

Mit freundlichen Grüssen 
Unterrichtsbeurteilung ETH Zürich 

************** 

** Please pay attention to the modifications of the teaching evaluation (see below) ** 

Dear lecturer, 

The evaluation of your course unit "[COURSENAME]" started an hour ago. Your students were 
invited via email to fill in an online survey.  
Please note that the survey will be closed on [TASK_SURVEY_CLOSE_DATE]. 

You are able to increase the response rate if you remind your students of the survey and invite 
them to participate. You can also give time to the students during the lecture to fill in the 
questionnaire via laptop, tablet or mobile phone. 

** Changes in Teaching Evaluation ** 

In AS 2014 and SS 2015 ALL departements are evaluating their COURSE UNITS. In AS 2015 
and SS 2016 ALL departements are evaluating their WRITTEN EXAMS. 
QUESTIONNAIRE 
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Students who aswer that they attended the course "RARELY" or "NEVER" will be asked about 
their reasons for it. In addition students "NEVER" attending the course will not be able to 
evaluate the lecturer and the general satisfaction with the course.  

You will find more information about the process of teaching evaluation at 
https://www.ethz.ch/intranet/en/teaching/academic-support/teaching-evaluation.html 

Yours sincerely, 
ETH Zurich Teaching Evaluation 

------------------------------------- 
Hinweis: Diese E-Mail wurde automatisch generiert. 


